

# *Le président du Niger fait l'éloge des avancées scientifiques de Cuba*

---



La Havane, 30 septembre, (RHC).- Le président du Niger, Mahamadou Issoufou, a salué les avancées faites par Cuba dans le domaine de la biotechnologie.

Au terme d'un parcours dans le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, le visiteur a déclaré à la presse qu'il a pu constater les résultats excellents de cette institution cubaine.

Il a félicité les dirigeants du pays des progrès faits et du développement atteint en matière des recherches. Il a exprimé son espoir de promouvoir la coopération entre le Niger et Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35072-le-president-du-niger-fait-leloge-des-avancees-scientifiques-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**